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Top 5 Einwohnerfragestunde

- Familie Miller, Run`n`Barg 11 fragt wer für die Pflege des Grünstreifens vor 
Ihrem Haus zuständig ist. Der Bürgermeister teilt mit, dass der Eigentümer 
Herr Neehlsen zuständig ist. Die Gemeinde würde den Streifen mit mähen, 
aber Herr Neehlsen hat seine Zustimmung dafür bis jetzt verweigert. Im Zuge 
dieser Nachfrage wurde auch über das Mähen der Gemeindeflächen allge-
mein diskutiert und es soll geprüft werden, ob das Mähen verbessert werden 
kann.

- Herr Falke würde gerne am Quaduxenbarg Warnfiguren aufstellen die auf 
spielende Kinder hinweisen, da das Verkehrsaufkommen stark zugenommen 
hat.

- Allgemein wurde gefragt, ob es Fördermittel für das entschlammen von Dorf-
teichen (Löschteichen) gibt. Der Bürgermeister informiert, dass die Teiche in 
den nächsten Jahren entschlammt und verbessert werden sollen. Aktuell liegt 
der Fokus auf der Wiederherstellung des Rohlstorfer Teiches.

- Allgemein wurde auch angemerkt, dass die Altglascontainer wieder sehr voll 
sind. Es sollen die Abfuhrtermine überprüft werden oder ob evtl. ein zweiter 
Standort für Container hinzugefügt werden soll.

- Herr Homuth teilt mit, dass im zweiten Bereich der Schwedenschanze die 
Straße absackt und auch große Risse aufweist. Der Bürgermeister erklärt, 
dass Risse im Asphalt generell im Herbst behoben werden. Der Bereich soll 
aber beobachtet werden.
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